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会 議 録 

１ 会議名 

 令和 5 年度第 4 回柿崎区地域協議会 

２ 議題(公開・非公開の別) 

（1） 諮問事項（公開） 

・上越市過疎地域持続的発展計画変更（案）について 

(2)  報告事項（公開） 

  ・第 30 回柿崎空き家活かそうプロジェクト会議の協議結果について 

   ・区内 4 保育園の統合・再編に向けた意見交換の結果について 

  ・第 2 回明日へつなぐ事業検討委員会の協議結果について 

(3)  その他（公開） 

３ 開催日時 

令和 5 年 7 月 18 日（火）午後 6 時から午後 7 時 2 分まで 

４ 開催場所 

柿崎コミュニティプラザ 3 階 305～307 会議室 

５ 傍聴人の数 

0 人 

６ 非公開の理由 

なし 

７ 出席した者（傍聴人を除く) 氏名（敬称略) 

・委 員： 小出祥世、

小山慶、武田正教、中村誠、  

・事務局：柿崎区総合事務所 新部所長、小林次長、石澤次長、 

五十嵐産業グループ長、池田市民生活・福祉グループ長、 

小林教育・文化グループ長、熊木地域振興班長、大場主査 

８ 発言の内容（要旨） 

【小林次長】 
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・地域協議会の開会を宣言。 

・岩野秀樹委員、 、 の欠席を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 2 項の規定により、委員の半数

以上の出席を確認、会議の成立を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 1 項の規定により、会議の運営

は会長が行う旨を説明。 

 

・会長挨拶。 

・会議録署名委員に小出祥世委員を指名。 

・4 諮問事項、上越市過疎地域持続的発展計画変更（案）について、事務局から

説明をお願いする。 

【熊木班長】 

 ・資料 1、資料 2、参考資料により説明。 

 

・委員の皆さんから質問、意見等があったらお願いする。 

 （なし） 

・我々が議論している空き家問題、保育園の問題、地域独自の予算に関する問題

などこの中に盛り込まれている。委員の皆さんから新旧対照表を見ていただき、

意見があれば来月の地域協議会前に事務局へ提出していただきたい。来月の地

域協議会で皆さんの意見をまとめて答申したい。 

・私は地域独自の予算に関して触れてあるが、ルールがまだ決まっていない所が

あるので、答申の中に盛り込めればと思う。それから、過疎地域の空き家対策

について、あまり触れられていないため、答申する時に盛り込めればと思う。 

・蓑輪委員長、小出委員長、目を通して問題があったら上げていただきたい。 

・これをいい機会として、盛り込める提案が結構あると思うので、意見を述べた

い。 

・事務局はこのスケジュールでよいか。 

【熊木班長】 

 ・いつまでに事務局へ提出するかを決めていただきたい。正副会長会議が 8 月 16

日のため、その前には提出いただきたい。 
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 ・正副会長会議でまとめるため、8 月 15 日までに事務局へ提出でお願いしたい。 

 ・諮問事項はこれで終了する。 

・それでは、次に 5 報告事項⑴第 30 回柿崎空き家活かそうプロジェクト会議の

協議結果についてということで、空き家活かそうプロジェクトの蓑輪委員長か

らお願いする。 

【蓑輪委員】 

 ・資料 3 により、第 30 回柿崎空き家活かそうプロジェクト会議の協議結果を報

告。 

 

 ・委員の皆さんから質問、意見等があったらお願いする。 

 （なし） 

 ・それでは、⑵区内 4 保育園の統合・再編に向けた意見交換の結果について、小

山委員長からお願いする。 

【小山委員】 

 ・資料 4 により、区内 4 保育園の統合・再編に向けた意見交換の結果について報

告。 

 

 ・地域協議会で市へ意見書を提出後、市は各保育園の保護者からの意見聴取を積

極的に行っている。7 月 26 日、8 月 1 日に第一保育園と第二保育園の保護者全

員を対象とした意見交換会を開催する予定とのことであり、またそれを踏まえ

報告をお願いする。 

 ・委員の皆さんから質問、意見等があったらお願いする。 

【小出委員】 

 ・Ｑ6 で保育園を統合する場合の回答で、統合前にいた保育士は、統合後も残る

ようにするなど、保育環境が大きく変わらないように配慮しているとあるが、

民間委託をした場合も保育士を残すことが可能かどうかについての説明はあ

ったか。 

【小山委員】 

 ・なおえつ保育園は、民間移管前に保育士の交流を行い、移管後、同じ保育士が
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残るよう配慮し、保育環境が変わらない対策をしたとのことであり、今回もそ

のような対応となると思われるが、確認し報告する。 

 

 ・他にないか。 

 ・Ｑ2 で統合・新築の優先順位はどうなるかという質問がある。ここで、地域協

議会から意見書をいただいた経緯等も踏まえ、優先的に進めたいとの言葉が初

めて出てきた。これは地域協議会として皆さんが頑張ってくれたおかげだと思

う。決まったからにはできるだけ早く、3 年から 4 年ではなく、2 年から 3 年

の間に進められるかなと思う。 

 ・委員の皆さんから意見がなければ、次に移る。 

 ・それでは、⑶第 2 回明日へつなぐ事業検討委員会の協議結果について、小出委

員長からお願いする。 

【小出委員】 

 ・資料 5 により、第 2 回明日へつなぐ事業検討委員会の協議結果について報告。 

 

 ・委員の皆さんから質問、意見等があったらお願いする。 

 ・先日、町内会長連絡協議会、柿崎観光協会、柿崎まちづくり振興会、柿崎区内

の会社社長等の集まりであるまつなみ会に参加し情報交換を行った。私から地

域協議会の概要と地域独自の予算について説明したところ、活用したいとの話

があり、宣伝方法によっては取り組みたいという話が出てくると思った。 

 ・今日のお昼に十日町市松代のトレイルのテレビ番組があった。昔は道があった

が、今は荒れている道を利用しトレイルランができるようにするというもので

あった。このような取組もできないかと思った。 

 ・他に意見等はないか。 

  （なし） 

・6 その他に移る。 

・事務局から今後のスケジュールについての説明をお願いする 

【熊木班長】 

⑴ 第 3 回柿崎区地域協議会だより編集委員会の開催について説明 

⑵ 第 2 回（仮称）かきざき空き家利活用推進協議会設立準備委員会の開催につ
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いて説明 

⑶ 第 5 回柿崎区地域協議会の開催について説明 

⑷ 第 3 回明日へつなぐ事業検討委員会の開催について説明 

⑸ 第 4 回柿崎区地域協議会だより編集委員会の開催について説明 

⑹ 第 3 回（仮称）かきざき空き家利活用推進協議会設立準備委員会の開催につ

いて説明 

 ・引き続き配布物について説明。 

⑴ 上越市男女共同参画推進センターウィズじょうえつからのおたよりについ

て説明 

⑵ 上越市男女共同参画推進センター講座について説明 

⑶ 大潟区地域協議会だよりについて説明 

 

・その他で皆さんから何かないか。 

 （なし） 

・8 月 4 日に柿崎まちづくり振興会主催の合同研修会が行われる。地域協議会か

ら 15 分くらいで活動報告をお願いしたいとの話があった。私は冒頭に話をす

るので、次に 3 人の委員長から 4 分から 5 分で、現状の報告をお願いしたい。

事務局は支援をお願いする。 

・柿崎まちづくり振興会の事務局へ、先月発行の地域協議会だよりに活動報告は

全て書いてあると話をしたが、生の声で説明してもらいたいとのことであり、

お願いしたい。 

・柿崎まちづくり振興会からは、コミュニティバスの説明があるとのことである。 

・その他で何かないか。 

 （なし.） 

・それでは閉会とする。 

【白井副会長】 

・地域協議会の閉会を宣言。 

（午後 7 時 2 分閉会） 

９ 問合せ先 

柿崎区総合事務所総務･地域振興グループ 
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TEL：025-536-6701（直通） 

E-mail：kakizaki-ku@city.joetsu.lg.jp 

10 その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 

 


